

Susanne

Meine Eltern sind zu meinen Großeltern gefahren. Ich und mein Bruder sind zu Hause geblieben. Ich habe für uns beide Spaghetti gekocht, dann haben wir ein Brettspiel gespielt. Ich habe mich wie immer über meinen Bruder geärgert. Er hat den ganzen Nachmittag im Internet gesurft und E-Mails geschickt. Ich habe einen Liebesroman gelesen. Dann haben wir ferngesehen.

Daniel

Ich habe am Samstag mit meinen Vereinsfreunden Basketball gespielt. Wir haben uns an der Bushaltestelle vor dem Stadion getroffen und sind dann zusammen auf den Spielplatz gegangen. Nach dem Spiel haben wir in einer Pizzeria gegessen und Cola getrunken. Das war toll! Ich bin spät nach Hause gekommen, habe mich mit meinen Eltern kurz unterhalten und bin schlafen gegangen. Ich war total müde.

Sonja

Ich habe am Samstag mit meiner Mutter eingekauft. Am Abend hat mich meine Freundin angerufen und wir haben uns für den Sonntag verabredet. Ich bin an dem Tag früh aufgewacht, habe mich schnell angezogen und meinen Rucksack gepackt. Wir sind mit dem Zug nach Berchtesgaden gefahren. Dort haben wir das Dokuzentrum besichtigt und dann sind wir gewandert. Die Stadt hat nämlich eine wunderschöne Umgebung. Völlig geschafft bin ich um Mitternacht nach Hause gekommen. Das war ein fantastisches Wochenende!

Markus

Ich habe zwei Tage bei meinen Großeltern verbracht. Mein Opa hat mir einen Fotoapparat geschenkt und ich habe alle fotografiert. Die Oma hat für mich einen Zwiebelkuchen gebacken. Lecker!!! Am Sonntag sind wir alle - d.h. ich, meine Eltern, meine Großeltern und meine Tante Britta, nach dem Mittagessen spazieren gegangen. Das war langweilig. Dann haben wir in einem Cafe Kaffee getrunken und Kuchen gegessen. Dort habe ich ein interessantes Mädchen kennen gelernt. Sie ist mit einer älteren Dame da gewesen. Und diese Dame ist zufällig eine Freundin von meiner Oma gewesen.